
Elprimer secretario de
Hacienda del Presidente
m Ernesto Cordero es actuario sabe de economía es pragmático y tiene la
sensibilidad necesaria para saber que se necesita estabilidad muero pero
también crecer e intentar otros instrumentos de negociación

Ladecisión fuecorrecta

Elpresidente
Felipe Calderón
se lajugará con

el primer secretario de Ha
cienda de su propio equipo
con quien comparte objeti
vos en común y métodos y
que además llevabuenarela
ción con el equipo hacenda
rio Quien diga que Ernesto
Cordero es ajeno a Hacienda
se está equivocando

Sin embargo no deja de
ser un cambio distinto Es

el primer secretario desde
hace cuatro sexenios que no
proviene de la escuela Ha
cienda Banxico como ha

sucedido con Pedro Aspe
Guillermo Ortiz José Ángel
Gurría Francisco Gil y Agustín
Carstens

Es la primera vez que un
Presidente se anima aun se

cretario de Hacienda que no
provenga de esa escuela Ni
siquiera Vicente Fox quien
prefirió a Paco Gil para dar
le tranquilidad a los merca
dos financieros pero tam
bién fue un funcionario con
decisiones muy fuertes in
cluso más que las del propio

Presidente de la República
en ese momento

Cordero no es ajeno
a Hacienda

Cordero no es ajeno a Ha
cienda como muchos pien
san El fue subsecretario de

Egresos inclusive junto con
el equipo de Carstens sacó
adelante los primeros dos
presupuestos

Cordero es alguien que sa
be de economía es pragmá
tico y tiene la sensibilidad
necesaria para saber que se
necesita estabilidad macro
pero también crecer e inten
tar otros instrumentos de

negociación

Llega a un equipo muy
hecho con subsecretarios de

primer nivel como Alejandro
Werner José Antonio Meade
Dionisio Pérez Jácome y el
coordinador de asesores y
de entidades federativas
José Antonio González Es un

equipo probado que tampo
co ve ajeno al mismo Cordero

El cambio puede funcionar
para darle vida a Hacienda
en sus negociaciones tras el
desgaste natural en el que se
vio envuelto Carstens Todo

apunta para meter el acele
rador en la segunda mitad
del sexenio

Heriberto Félix
de Pymes al mayor reto
Da gusto ver que lo que da
resultados sí es premiado en
el gobierno federal Es el ca
so de Heriberto FélixGuerra el
ahora ex subsecretario de la

Pequeñay Mediana Empre

sa quien fue designado titu
lan de la Sedesol

Félix Guerra logró articular
la política industrial a favor
de las llamdas Pymes junto
con Gerardo Ruiz Mateos se
cretario de Economía

Ambos por lo menos ya
le dieron coherencia al estí

mulo a la pequeña empresa
primero con incubadoras de
nuevas compañías luego con
financiamiento para poten
ciar a las que pueden crecer
rápido las gacelas y al úl
timo las que pueden ser bue
nas proveedoras de la gran
compañía la llamada trac
tora porquejala

Bajo esa sensibilidad Félix
llega a la Sedesol con un reto
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enorme mejorar Oportuni
dades y el programa alimen
tario también entrar a lapar
ticipación de todala sociedad
para combatir la pobreza

Osuna con Molínar pero
sin tres comisionados

El presidente de la Cofetel
Héctor Osuna presentó su in
forme de labores 2008 2009
y por primera vez no acudie
ron los comisionados con ex
cepción de Gil Elorduy

De Gonzalo Martínez Pous

y Rafael del Villar no es ex
traño no han sido ni son del

equipo de Osuna Pero de Jo
sé Luis Peralta quien ha sido
neutral en la política interna
de la Cofetel sí fue de llamar
la atención máxime porque
el siguiente año podría reele
girse Osuna o elegir un nuevo
presidente de los mismos cin
co comisionados

Sin embargo quien sí asis
tió al informe de labores de

Osuna fue nada menos que

Juan Molinar Horcasltas ti
tular de la SCT quien al fi
nal de cuentas quiere sacar la
agenda con la Cofetel mas no
empantanarla

Y allí es donde Osuna trae

un as bajo la manga busca
rá un consenso para reedi
tar aquel pacto navideño de
la industria pero ahora será
en enero donde espera que to
dos se desistan de tantos am

paros Eso lo cimentaría en su
posición de presidente de la
Cofetel
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